



*Uccle POLitique Armand De Decker de retour aux affaires après son congé-maladie Le bourgmestre d'Uccle Armand De Decker (MR) est de retour aux affaires depuis ce lundi après son congé-maladie. L'information a été confirmée par le premier échevin Marc Cools (MR) qui l'a remplacé dans ses fonctions communales. Mis en ...*

Uccle POLitique

Armand De Decker de retour aux affaires après son congé-maladie

Le bourgmestre d'Uccle Armand De Decker (MR) est de retour aux affaires depuis ce lundi après son congé-maladie. L'information a été confirmée par le premier échevin Marc Cools (MR) qui l'a remplacé dans ses fonctions communales. Mis en cause dans l'affaire du Kazakgate, Armand De Decker s'était mis en congé-maladie depuis le 9 décembre dernier. "Il a connu une grosse fatigue, avec notamment des chutes de tension. Il n'a pas été hospitalisé mais devait rester au repos sur ordre du médecin", explique Marc Cools.

A. F.